



◆教育目標◆

思いやりのある子ども 自ら考え学ぶ子ども たくましい子ども ふるさとを大切にする子ども

○2年生が宿泊学習に行ってきました

2年生が6月30日~7月1日の2泊3日で宿泊 学習に行ってきました。

【6月1日 アクアマリンふくしまでの学習】

まず、「震災学習」として講話を聞きました。当 水族館が東日本大震災で受けた被害の状況、多くの 生き物をいかに救うかや、復興に向けての取組など たくさんの貴重な話を聞くことができました。生 徒はメモを取りながら真剣に話を聞いていました。

【6月1日 夜 キャンドルづくり】

1日目の夜は、那須の工房から講師をお呼びし、 一人一人が手作りキャンドルに取り組みました。完成した素敵な作品は、10月の豊田フェスティバルウィーク作品展(20~23日)で展示します。ぜひご覧ください。

【7月1日 那須ハイランドパークでの学習】

宿泊学習2日目は残念ながら雨模様でした。でも、 生徒は生き生きと活動しました。職場体験学習は、 午前と午後のグループに分かれて実施し、飲食店や 受付案内、アトラクションの誘導やアナウンスなど、 各場所で一生懸命取り組みました。それ以外の時間 は、班ごとに遊園地を楽しみました。



↑ キャンドル作りの準備をする実行委員 実行委員の活躍が光った宿泊学習でした!

○1年生は校外学習に行ってきました

1年生は6月30日に益子の校外学習へ行ってきました。栃木県の代表的な伝統工芸である「益子焼」や、藍染め工房などを見学しました。また、一人一人が皿に絵付けをしました。入学後初めての校外学習でしたがさすが中学生。ルールを守り、充実した活動ができました。1年生の絵皿も作品展で飾ります。どうぞご覧ください



← 真剣に 絵皿の 絵付けを しました。

○伝統文化ふれあい教室

6月28日、小山市文化振興課主催の「伝統文化 ふれあい教室」が体育館で行われました。今回の 演奏は、5名の講師による「箏 (こと)」の演奏 でした。うだるような暑さの中ではありましたが、 美しい箏の音色に聴き入る生徒たちでした。

○第2回 学校運営協議会がありました

7月6日(木)に第2回学校運営協議会がありました。今回も学校運営協議員だけでなく、地域コーディネーターの皆様も参加いただき、活発な協議が行われました。今回の主な協議内容は、「地域コーディネーターのしくみ作り」についてでした。学校と地域人材を結ぶ活動をしていただきます。今年度11名の方が登録してくださいました。ありがとうございます。

◎資源物回収の収益金について報告!

387,362円!

地域の皆様、ご協力ありがとうございました! 児童生徒の学習環境の向上のため使用させていた だきます。

いよいよ夏休みり

大きな行事が続いた1学期の〇〇日間でした。でも、お陰様で、大きな事故等もなく、無事学校生活を送ることができました。これも保護者の皆様はじめ、地域の方々の温かなご支援ご協力のおかげです。 いよいよ夏休みとなります。より地域の方々にお世話になることと思います。何かありましたら豊田中までご連絡いただけると幸いです。

9月の予定

- 1日(金) 第2学期始業式
- 2日(土) 豊田クリーン作戦 (PTA 親子奉仕作業)
- 4日(月) 3年実力テスト・専門委員会
- 5日(火)~8日(金)教育相談
- 11日(月)~14日(木) 部活動中止・PTA 交通指導
- 14日(木)・15日(金) 第2回定期テスト
- 21日(木) 交通安全教室
- 22日(金) 1年認知症サポーター養成講座
- 26日(火) 午前中のみ4時間授業(給食あり)
- 27日(水) 学校保健委員会
- 29日(金)~31日(日)

地区新人大会

『一学期を振り返って』

三年 O. T

私は、三年生になって一学期の間だけでもたくさんの経験を通し、多くのことを学ぶことができま した。

一つ目は修学旅行です。これまでの学校生活を通して育んできた人間関係があったので、私たちの学年、私のクラスはとても明るくて仲が良いです。私は、そんな仲間と行く修学旅行をとても楽しみにしていました。修学旅行では、奈良・京都でしか味わえない美しさ、きらびやかさ、文化があり、先人の優れた技術に触れることができました。その中で私が一番学べたことは「自分で考え、行動することの大切さ」です。明るくて仲が良いのがクラスの良いところですが、明るすぎて周りを後回しにしてしまう弱点があります。この弱点から、私は楽しみにしていながらも、少し不安がありました。しかし、修学旅行当日、一人一人が時間を守って行動していたので、修学旅行はスムーズに進みました。そこから私は、自分で考えて行動すれば、物事がスムーズに進み、楽しみ方や学び方がよりよくなると改めて感じることができました。

二つ目は学習です。三年生となり、成績を伸ばすことが大切になってきた中で、実力テストを行いました。そこで私が学んだのは、「積み重ねの大切さ」です。これまでとは異なり、三年生の実力テストは、三年間の学習が、テスト範囲となってきたので、私は一年生の部分からあらためて復習してみました。きちんと身についていなかった部分もあり、忘れてしまっている部分が多くありました。この時期になってからですが、勉強の積み重ねの大切さを実感しています。夏休みにはしっかりと再復習していきたいと思います。

最後に、私は夏休みに吹奏楽部のコンクールを控えています。一学期に学んだこれらのことを生か し 全力で挑んで、さらにそこから学べたことを二学期に繋げていきたいです。